

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion SPD

Verstöße von Wettbüros gegen den Kinder- und Jugendschutz ahnden

Wir fragen den Senat:

1. Inwiefern sieht der Senat die Gefahr, dass Wettbüros in Bremen, entgegen der gesetzlichen Verbote, Wetten von Kindern und Jugendlichen annehmen?
2. Hält es der Senat für möglich und sinnvoll, zukünftig – entsprechend der eingesetzten jugendlichen „Alkohol-Testkäufer“ – auch jugendliche „Test-Wetter“ einzusetzen, um aufzudecken, ob und welche Bremer Wettbüros Wetten Minderjähriger annehmen?
3. Wie können Verstöße von Wettbüros gegen den Kinder- und Jugendschutz wirkungsvoll geahndet werden?

Sükrü Senkal, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD